
De la communication ! Et après ... 
 
Nous assistons à une communication effrénée de la nouvelle municipalité. Cela a pour 
mérite de mettre en valeur les projets initiés par l’équipe précédente (maison des 
associations, contrat cœur de ville, plan vélo…). 
L’ambiance apaisée, à laquelle nous contribuons par notre opposition constructive, ne nous 
empêche pas de dénoncer le manque de concertation et d’informations vis-à-vis des 
minorités, comme l’absence de débat sur le dossier des rythmes scolaires où l’intérêt des 
enfants n’est manifestement pas prioritaire. 
Le prochain budget devra lever les interrogations et nous montrer quelle est la vision de la 
majorité pour l’avenir de notre commune, au-delà des mesurettes des derniers mois. 
La saine situation financière héritée des mandats précédents doit permettre d’être 
ambitieux pour notre ville. Nous serons vigilants et nous serons force de proposition dans le 
respect des valeurs de justice et de solidarité portées par notre liste lors de la dernière 
campagne. 
La transition écologique est la grande oubliée de ce début de mandat. Elle était peu présente 
sur le programme du candidat Cantournet, si ce n’est pour annoncer la limitation de la 
pollution lumineuse. Le retour de l’éclairage nocturne, à l’inverse de la tendance nationale, 
interroge. 
Face à la crise sanitaire inédite que nous vivons, nous sommes solidaires de nos concitoyens 
qui en subissent les conséquences. 
Nous vous souhaitons une belle année 2021. 
 

 

 


